

ABSTRAK

Nama : Salsabila Rifdah
Program Studi : Perbankan Syariah
Judul : Analisis Pengukuran Kinerja Bank Syari'ah dengan
Shariah Maqasid index (SMI)

Pertumbuhan Perbankan Syariah terus meningkat dan mengalami pertumbuhan yang positif, Perbankan Syariah yang sistemnya mengacu pada bagi hasil serta mengedepankan keadilan dan memprioritaskan kebersamaan perlu dilakukan pengukuran kinerja bank Syariah diukur dengan pengukuran kinerja dari aspek sosial. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui kinerja bank syariah dengan menggunakan pendekatan Maqasid Syariah Index. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif deskriptif yang mana menghitung rasio rasio pada setiap indikator dan menentukan perbedaan antara BCA Syariah dan Bank Muamalat dihitung dan di deskripsikan hasil dari nilai yang diperoleh, dengan periode waktu 10 tahun dari tahun 2011-2020.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa hasil dari pengukuran kinerja bank Syariah menggunakan Maqasid Syariah Index bank yang memiliki nilai Maqasid Syariah Index paling tinggi BCA Syariah pada tahun 2019 hal ini menunjukkan bahwa pada tahun 2019 BCA Syariah telah menerapkan kinerja menggunakan maqasid syariah index dengan baik dibandingkan dengan tahun sebelumnya. Pada Bank Muamalat nilai MSI tertinggi pada tahun 2014 dan terendah pada tahun 2020, terdapat perbedaan antara BCA Syariah dan Bank Muamalat.

Kata Kunci: Kinerja Bank Syariah, Maqasid Syariah Index

ABSTRACT

Name : **Salsabila Rifdah**

Study Program : **Syariah Banking**

Title : **Analysis of Sharia Bank Performance Measurement with
Sharia Maqasid Index (SMI)**

The growth of Sharia Banking continues to oncrease and experiences positive growth. Sharia Banking whose system refers to profit sharing and prioritizes togethemess, it is necessary to measure the performance of Islamic banks measured by measuring performance from the social aspect. The purpose of this study was to determine the performance of Islamic banks using the maqasid Syaiah Index approach. This study uses a descriptive quantitative research method which calculates the ratos of each indicator and determines the difference between BCA Syariah and bank Muamalat which is calculated and describes the result of the vakue obtained, with a time period of 10 years from 2011-2020. The result show that the result of measuring the performance of Islamic bank using the Maqasid Syariah Index value of BCA Syariah in 2019 this show that in 2019 BCA Syariah has implemented performance using the Maqasid Syariah ndex well compared to the revious year. At Bank Muamalat the highest MSI value was in 2014 and the lowest was ini 2020. There is a difference BCA Syariah and Bank Muamalat.

Keywords : Sharia Bank Performance, Maqasid Syariah Index

بذة مختصرة

الاسم : سلسبيلة رفة الاسم

برنامج الدراسة : المصرفية الشرعية

العنوان : تحليل قياس أداء البنوك الشرعية باستخدام مؤشر

يستمر نمو الخدمات المصرفية المتوافقة مع الشريعة في الزيادة وتشهد نمواً إيجابياً ، حيث يشير نظامها إلى تقاسم الأرباح ويعطي الأولوية للعدالة ويعطي الأولوية للعمل الجماعي. من الضروري قياس أداء البنوك الإسلامية مقياساً بقياس أداء الجانب الاجتماعي. تتمتع الخدمات المصرفية الإسلامية بفرصة كبيرة لمواصلة النمو في إندونيسيا ، لذلك من الضروري تطوير شركة من الناحية الاجتماعية. هدفت هذه الدراسة إلى تحديد أداء البنوك الإسلامية باستخدام منهج مؤشر المقاصد الشرعية. تستخدم هذه الدراسة أسلوب البحث الكمي الوصفي الذي يحسب نسبة كل مؤشر ويحسب ويصف نتائج القيم التي تم الحصول عليها. الهدف في هذه الدراسة يستخدم بنكين إسلاميين في فترة 10 سنوات من 2011-2020. أظهرت النتائج أن نتائج قياس أداء البنوك الإسلامية باستخدام مؤشر BCA في عام 2019 أن بنك BCS S أظهر بنك MSI مقاصد الشريعة هي البنوك التي حصلت على أعلى قيمة نفذ الأداء في عام 2019 باستخدام مؤشر المقاصد الشرعية بشكل جيد. مقارنة بالعام السابق. في بنك معاملات S في عام 2014 وأدناه MSI ، كانت أعلى قيم.

الكلمات الرئيسية: أداء بنك الشريعة ، مؤشر مقاصد الشريعة ، بنك